



Roberto Rubilar, Director del TEC UCT dijo que "los estudiantes han sido formados con valores que trascienden lo técnico".

# TEC-UCT: 284 técnicos profesionales egresan de la Universidad Católica de Temuco

**E**l Instituto Tecnológico de la Universidad Católica de Temuco (TEC-UCT) celebró la titulación de 284 estudiantes. Este acto, representa un momento clave en la historia de la casa de estudios, reforzando su compromiso en la formación técnica de alta calidad.

Los nuevos egresados pertenecen a áreas como Acuicultura, Administración de Empresas, Construcción y Obras Civiles, Educación Parvularia, Preparación Física, Producción Agropecuaria, Redes y Telecomunicaciones, Topografía y Geomensura, y Turismo.

Roberto Rubilar, Director del instituto, explicó la importancia de este logro para la comunidad, debido a que los estudiantes "han sido formados con valores que trascienden lo técnico, como el respeto por la diversidad y el compromiso con la inclusión. Estos va-

lores serán pilares en su vida profesional y les permitirán contribuir socialmente".

El Vicerrector Académico de la UCT, David Figueroa, precisó la importancia de la formación técnica en el país para impulsar "el desarrollo económico y construir una sociedad justa y equitativa. Nos sentimos profundamente orgullosos de entregar a la comunidad estos nuevos egresados, quienes han sido formados con rigor y un fuerte compromiso ético. Están preparados para enfrentar los desafíos del mundo laboral, aportando desde su área al progreso de nuestra región".

### COMPROMISO

Con esta titulación, la UCT reafirma su compromiso con la formación técnico profesional, clave para impulsar la empleabilidad y el desarrollo regional. Con una alta inserción laboral de sus egresados, la institución está reno-

vando su oferta académica para el 2025, incluyendo carreras técnicas en jornada vespertina. La expansión se adapta a las necesidades del entorno, y ofrecer oportunidades a quienes necesitan compatibilizar estudio y trabajo.

En la ceremonia, fue reconocida la estudiante Catalina Labraña, quien recibió el premio "Sello TEC-UCT" por su desempeño en la carrera Técnico Universitario en Educación Parvularia.

La recién titulada, compartió cómo los conocimientos adquiridos durante su carrera fueron claves para su labor profesional, permitiéndole "aplicar de manera efectiva lo aprendido, y enfrentar con confianza y creatividad los desafíos del área educativa".

Además, Catalina explicó que "el acompañamiento de docentes me permitió superar dificultades académicas y me entregó seguridad para avanzar en la carrera".



Catalina Labraña, recibió el premio "Sello UCT" entregado por el Capellán del TEC-UCT René Riquelme.



Los titulados con mejores promedios, reconocimiento entregado por el Coordinador de Área, Omar Betancur.



Lucas Salazar, recibió el premio "Sello UCT" entregado por el Vicerrector Académico David Figueroa.



Carolina Millar, recibió el premio Mejor Promedio Institucional, entregado por el Director del TEC-UCT Roberto Rubilar.